

Jalousie posthume.

Dans les Pyrénées. En novembre. Un admirable site dans les environs de Cantarès. Le capitaine Z...

A terre, les traces des bottines de Mme K... imprimées sur le sable, paraissent encore. Le capitaine trembla de tous ses membres.

aux soins du ménage. Son frais visage s'empourpra à la vue du jeune homme, et d'un geste prompt, elle fit retomber sur ses bras les manches relevées de son corsage.

MARIE PAR LES JOURNAUX.

M. Albert. Les demandes des détails de la grande cérémonie qui a eu lieu mardi 27 janvier dernier et qui a été si brillamment célébrée dans notre ville de janvier.

pas, ils mériteraient toutes les lettres de félicitation. Pour mon compte, je vous envoie cinquante francs, tout ce que je possède, car moi, non plus, je ne suis pas riche et la situation de ma famille est très modeste.

ments avaient échoué. un article de journal avait réussi. Va donc médire de la presse, maintenant !

Amour de Jeune.

J'étais, me dit-il, un tout jeune homme. Je venais d'arriver à Poitiers pour y faire mon droit, je logeais dans une rue étroite, une rue de murs comme on n'en trouve plus guère que dans les villes de province, toute ombreuse, toute verdie l'été de feuillages et de ramées débordant par-dessus les crétes grises costellées d'éclats de bouteilles.

LE Grand Frère

A la ferme des Chaumelle, il n'y avait plus ni père ni mère, seulement trois fils, dont l'aîné, Pascal, était surnommé le grand frère. Il avait trente ans et c'était lui le maître, le chef de famille.

Et surpris, puis ému, il regardait la jeune fille toute secouée par les sanglots. Il la trouvait bien jolie, la petite Rose dont il voulait faire la femme de Pierre.

Or, dans le numéro du 23 janvier 1909... y a donc juste quatre mois maintenant - le père Fourcy fit suivre sa chronique de ce long post-scriptum.

Revenons maintenant à "La Vie politique et littéraire". Mon père, qui lit son journal de la première à la dernière ligne, avait particulièrement remarqué les deux articles que je viens de mettre sous tes yeux.

Décoration originale

Un auteur anglais célèbre a eu l'idée de tapper une pièce de son logis avec les lettres d'éditeurs exprimant un refus poli de publier quelque chose de ses œuvres et les articles de journaux ou les critiques d'ont le plus redouté défilé: il y fait une cure de modestie lorsqu'il se sent monter à la tête l'écoulement de son ombre d'éditeur.

Quant le meunier arriva enfin, il s'attendit à demander la main de sa fille pour l'ainé des Chaumelle. Une jeunesse nouvelle porta rapidement Pascal chez lui. Il avait tout à fait l'air d'un jeune homme: il était gai et il voulait rire.

Cette lettre, qui figurait à la suite de l'article du chroniqueur, était ainsi conçue (je la sais par cœur, tu vas savoir pourquoi):

Cher et honoré Maître, Le fait que vous signalez dans votre dernière chronique m'a surpris et indigné. Comment! Il est encore possible à notre époque, après que l'on a tant fait pour établir parmi les hommes le règne de la justice, l'égalité, la fraternité, il est encore possible de voir cette chose monstrueuse: deux êtres qui s'aiment condamnés à être malheureux parce qu'une question d'argent les sépare.

La pêche des balaines

Elle se fait en Nouvelle-Zélande au moyen de filets métalliques dont les mailles ont plus de deux mètres de large et sont fermées de câbles de fer de deux centimètres de diamètre. Ces filets sont soutenus par d'énormes bouées. Lorsqu'un écueil est emprunté dans ce monstrueux engin, il devient assez facile de le capturer.

Vieux arbres

Il existe dans l'île de Caylan un arbre âgé de 2.200 ans! On lui doit admettre la tradition suivant laquelle il proviendrait d'un botaniste fait en l'an 300 avant Jésus-Christ, au moyen d'un rameau pris à un arbre sous lequel s'était assis Boudha le jour de sa majorité. Dans un cimetière de Mexico, près d'Oaxaca, dans l'ancien camp de Feraud Cortez, il y a un cyprès auquel les botanistes, attribuent un âge de 4.000 ans. Enfin, en 1749, on abattait un baobab aux îles du Cap Vert, on trouva dans l'intérieur du tronc une inscription tracée par des voyageurs anglais trois cents ans auparavant. En comparant le nombre des couches ligneuses antérieures à l'inscription avec celles qui s'étaient formées depuis on évaluait à 6.000 ans l'âge de cet ancêtre!

Longévité

Les animaux peuvent vivre beaucoup plus vieux qu'on ne le pense généralement. C'est ainsi que le cheval peut atteindre trente-cinq ans, le chien vingt-cinq, l'âne trente, le poulx vingt-cinq. Le corbeau passe à certains endroits l'équivalent de l'âge de l'homme et peut vivre un demi-siècle de plus. Il serait d'autre part intéressant de connaître l'âge de l'âne de Fontainebleau qui fut le record du monde zoologique de Londres en possédant une queue de 250 kilos et qui serait née en 1750.

Vieillesse

Je le lendemain j'étais chez ma mère, aux Ormes. Je lui dis ma révolution. Elle me fut fon d'abord, attendant ensuite, parla de réfléchir, enfin céda quand je lui proposai de partir avec moi pour Poitiers.

Le monde

Je ne dis pas de vous tuer en duel, je n'ai plus de bras et c'est moi qui serais tué - mais de vous tuer simplement, quand je voudrais, ce qui me plairait, de la façon que me conviendrait.

Le monde

C'est une saison exquise: je vécut dans un enchantement accompli; il se prolonge, se maille dans la trame du printemps, se naît de tous ses nuances, se teint de toutes ses nuances. Mon unique souci fut de voir, au soir, la toujours close fenêtre s'ouvrir et me livrer la bien-aimée: je ne doutais pas qu'elle se me tendit ses bras, qu'elle se me soumit son front. J'étais sûr d'elle, du printemps, de mon cœur.

Le monde

Deux mois plus tard, nous étions mariés. Oh les applications et les plus beaux raisonnements avaient échoué: un article de journal avait réussi.